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Grazie Sesto! Ancora insieme
per i prossimi cinque anni

E’ stato un risultato eccezionale quello delle elezioni amministrative 2022 e per il quale ringra-
zio di cuore i sestesi che hanno scelto di continuare ad affidarmi il governo cittadino.  Il primo 
mandato 2017-2022 è stato impegnativo sia per motivi endogeni che esogeni, a partire dalle 
situazioni amministrative ereditate fino alla pandemia. Sono stati cinque anni di lavoro in-
tenso che ci hanno consentito di superare il momento più buio della storia di Sesto: quello di 
un Comune in predissesto. Il nostro lavoro e la nostra capacità di programmazione ci hanno 
consentito di rimettere in ordine i conti del Comune con 27 anni di anticipo e di portare sul 
nostro territorio, da Regione Lombardia e Piano Nazionale Ripresa e Resilienza (PNRR), ben 
112 milioni di euro! È stato un lavoro finalizzato allo sviluppo che il territorio di Sesto San 
Giovanni merita. Ricordiamo che siamo la sesta città della Lombardia, la prima dell’area 
metropolitana e la prima in tutta Italia per l’imponente riqualificazione urbana che stiamo 
governando. Il nostro secondo mandato vedrà la cantierizzazione di tutta la progettazione 
che è stata svolta in questi anni dagli uffici, dal Comune, dalle realtà che sono sul nostro 

territorio. Sesto si sta trasformando, Sesto sta cambiando. Ricordate nel novembre 2021 
l’importante demolizione del forno del termovalorizzatore dopo 40 anni di sua permanenza 

sul nostro territorio? Oppure la posa della stazione a ponte a firma di Renzo Piano e la cantieriz-
zazione del comparto dell’Unione Zero? Era solo l’inizio. Adesso, man mano che andremo avanti 
con le attività di Consiglio Comunale, vedremo la cantierizzazione entro fine anno della Città 
della Ricerca e della Salute che porterà in città due Istituti importanti come il “Besta “ e l’Istituto 

dei Tumori; la cantierizzazione del San Raffaele 2, anche quello attiguo alla Città della Ricerca e 
della Salute; la cantierizzazione  del grattacielo acquistato da Banca Intesa nel Comparto dell’Unione 
insieme allo Studentato che man mano, col passare dei mesi, prenderà forma. 
Stiamo diventando una metropoli, una città in grado di creare un indotto incredibile, un volano per 

tutta l’area metropolitana. Accanto alle grandi opere non dimentichiamo certo i servizi più vicini ai 
cittadini: daremo nuovo impulso alla struttura comunale per offrire servizi sempre più efficienti e in 

grado di migliorare la qualità della vita dei sestesi partendo dalla sicurezza, dalla cura del verde, dalle 
nuove politiche sociali e dalla volontà di rendere questa città sempre più viva. 

Il lavoro sarà sicuramente impegnativo per me, per la Giunta e 
per tutto il Consiglio Comunale e credo che la trasformazione 
epocale che stiamo vivendo debba poter contare su un dialogo 
con il territorio, con le associazioni, con l’opposizione; un dialogo 
costante nelle Istituzioni e fuori dalle Istituzioni per la città che 
lasceremo ai nostri figli e i nostri nipoti,una città che amiamo.
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Roberto Di Stefano, Sindaco con 
deleghe alle Risorse umane, Bi-
lancio e Tributi, Città della Salute, 
iniziative relative all'Area Metro-
politana, Alto coordinamento delle 
Politiche Sanitarie, Sport, Comuni-
cazione, Organizzazione di eventi, 
Alto coordinamento sulla Sicurez-
za, Rapporti con le aziende, Enti, 
Società Partecipate, nonché ogni 
altra materia non espressamente 
delegata. 
Alessandra Aiosa, Vicensidaco e 
Assessore con deleghe al Commer-
cio, Negozio di Vicinato, Associa-
zionismo, Politiche del rilancio del 
Sistema Produttivo Locale, soste-
gno alle Imprese, Servizi Cimiteriali. 
Giovanni Fiorino, Assessore con 
deleghe al Verde, Igiene Urbana e 
Protezione Civile, Tutela e Diritti 
degli Animali.
Antonio Lamiranda, Assessore con 
deleghe a Urbanistica, Ambiente, 
Edilizia, Infrastrutture e Reti, Mobi-
lità, Manutenzione strade.
Luca Nisco, Assessore con deleghe 
agli Affari Legali e Istituzionali, Po-
lizia Locale, Cultura. 
Loredana Paterna, Assessore con 

deleghe in materia di PNRR, Dema-
nio e Patrimonio, Lavori Pubblici, 
Stabili SAP e comunali.
Roberta Pizzochera, Assessore 
con deleghe a Educazione, Infanzia, 
Welfare, Servizi Sociali, Servizi alla 

persona, Integrazione socio-sani-
taria, Politiche Abitative, Politiche 
Giovanili, Pari Opportunità, Fami-
glia, Reddito di Cittadinanza, Politi-
che attive del Lavoro.
Marco Lanzoni, Assessore con de-

leghe a Innovazioni Tecnologiche, 
progetti dei Sistemi di Videocon-
trollo del territorio,  Tecnologie e 
Servizi di Comunicazione Informa-
tici, Servizi ai Cittadini, Ufficio Rela-
zioni con il Pubblico (URP).

Ecco la nuova Giunta Comunale di Sesto San Giovanni
SESTO IL GOVERNO l La Giunta

I componenti del nuovo Consiglio Comunale
Lista Di Stefano Sindaco – Bonato Roberto, 
Calini Roberto, Coccetti Davide (Presidente del 
Consiglio Comunale) , Ghezzi Gabriele, Montrasio 
Marco, Nigro Gianluca, Pogliaghi Federico (capo-
gruppo), Ricupero Vincenzo, Valsecchi Sergio

Lega Lombarda Salvini per Di Stefano – Pini 
Nicoletta (capogruppo), Romano Salvatore (Vice 
Presidente del Consiglio Comunale) 

Amiamo Sesto Lanzoni – Molteni Mario (capo-
gruppo)

Forza Italia Berlusconi – Cupido Giulia (capo-
gruppo)

Giorgia Meloni Fratelli d’Italia – Turolla Pietro 
(capogruppo)

Partito Democratico Foggetta Sindaco – Ca-
gliani Felice Stefano, Garotta Luca, Gatti Er-
nesto Guido, Maderloni Yuri Giovanni (capo-
gruppo), Milazzo Irene, Pastorino Loredana 
Lucia (Vice Presidente Vicario del Consiglio 
Comunale) 

Città in Comune con Foggetta Sindaco – Paga-
ni Marialuigia (capogruppo)

Michele Foggetta Reinventiamo Sesto - Ham-
dy Younes Soad (capogruppo)

Europa Verde Sinistra Italiana per Foggetta 
Sindaco – Foggetta Michele (capogruppo)

Gruppo Misto – Vincelli Gianmaria (capo-
gruppo)

www.026969.it


SETTEMBRE/OTTOBRE 2022 5

Questa è la sintesi del mandato dell’Ammini-
strazione guidata dal Sindaco Di Stefano per il 
quinquennio 2022 – 2027.

1. Sicurezza “modello Sesto”
Rafforzare il turno notturno della Polizia Lo-
cale; potenziare la rete di videosorveglianza; 
aumentare l’organico della Polizia Locale e 
istituire il Vigile di quartiere; realizzare il nuovo 
commissariato della Polizia di Stato; continua-
re il controllo sulle irregolarità negli alloggi Aler; 
aumentare parchi e giardini con la chiusura 
notturna e dotarli di videosorveglianza.

2. Ambiente e decoro
Incrementare la raccolta differenziata con 
l’introduzione di cassonetti a scomparsa e 
stazioni ecologiche differenziate; introdurre 
nuovi macchinari e mezzi per l’igiene urbana; 
aumentare la manutenzione del verde pub-
blico; rafforzare la squadra anti-degrado nei 
quartieri.

3. Rigenerazione urbana
Seconda scuola dell’infanzia per il quartiere 
Marzabotto; realizzare un Centro polifunzionale 
per le famiglie all’ex Casa dei Bambini Montes-
sori del villaggio Falck; riqualificare e trasforma-
re villa Visconti d’Aragona in un polo culturale.

4. Città inclusiva
Ristrutturazione degli alloggi comunali e aiuto 
per la morosità incolpevole; potenziamento pro-
getti di autonomia per individui in disagio sociale; 
sviluppo della rete territoriale neo natale; riquali-
ficazione degli asili nido e supporto al diritto allo 
studio; potenziamento dei servizi di supporto e 
orientamento per i giovani e sostegno al proget-
to Punto Zero di Spazioarte; attivazione di un se-
condo Centro di Aggregazione Multifunzionale; 
introduzione della Citizen satisfaction.

5. Città della Salute e della Ricerca
Presidio sullo sviluppo della Città della Salute e 
sul San Raffaele 2.

6. Sport
Riqualificazione degli impianti: piscina Olimpia, 
palestre scolastiche, studio di un nuovo palaz-
zetto per basket e pallavolo; nuovo stadio nelle 
aree Falck se  le società fossero interessate; nuo-
vi percorsi fitness nei parchi; potenziamento do-
poscuola sportivo per studenti.

7. Animali
Studio per un canile cittadino e realizzazione ci-
mitero degli animali.

8. Lavoro, commercio, impresa
Portare sul territorio l’Agenzia per il Lavoro; or-
ganizzare eventi diffusi sul territorio in collabo-
razione con i commercianti; valorizzare le ville 
storiche del centro; velocizzare le risposte per le 
imprese.

9. Mobilità e servizi
Realizzare metrotramvia Sesto FS-Adriano; re-
alizzare nuovi parcheggi di interscambio con la 
metropolitana; ampliare la rete delle ciclabili; 
proseguire con l’abbattimento delle barriere ar-
chitettoniche.

10. Cultura
Riqualificazione della Fornace; riqualificazione di 
villa Visconti d’Aragona; eventi culturali diffusi sul 
territorio.

Il programma di mandato 2022 - 2027
SESTO IL GOVERNO l Il programma

www.cepu.it
http://www.centribodycare.com/
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SESTO IL TERRITORIO l Urbanistica

Il Consiglio Comunale di Sesto San Giovanni ha re-
centemente approvato l'intervento di recupero di 
un edificio terziario dismesso da circa dieci anni.
Grazie alla semplificazione delle regole e delle 
funzioni (tessuto indifferenziato e Tessuto Atti-
vità Economiche) approvate nell'anno 2021, già 
nel corso di quest'anno si vedono i frutti di que-
sta pianificazione della città.
Tre sono i grandi interventi di rigenerazione in 
corso: Unione Zero Aree Falck – Porta Nord (Viale 

Casiraghi 491), Terrazze del Rondò e riconversio-
ne dell’edificio terziario ex INPS in piazza Oldrini.
“Questa visione di sviluppo e recupero della no-
stra città  - dichiara l’assessore all’Urbanistica 
Antonio Lamiranda - ha trovato visibilità e con-
divisione alla Rassegna di Urbanistica Nazionale 
tenutasi nell’aprile 2019 a Riva del Garda, all’as-
semblea di Assolombarda del luglio 2021, al me-
eting di Cernobbio nel settembre 2021”.
La rigenerazione urbana è un processo di tra-
sformazione dell’intero tessuto urbano: recupe-
ro edilizio, sostenibilità ambientale, qualità della 
vita, zero consumo di suolo, sono solo alcuni de-
gli obiettivi strategici che gli urbanisti si prefiggo-
no per consentire ai cittadini di riappropriarsi e di 
rivivere nuovamente spazi a loro prima interclusi.
“Tutto questo – conclude Lamiranda - si può ri-
assumere efficacemente in questo concetto "cit-
tà sostenibile a misura d’uomo".
Gli interventi di recupero edilizio che stanno 
prendendo forma danno vita a quello che effica-
cemente si può definire RINASCIMENTO SESTE-
SE. Sono orgoglioso di questo risultato e credo 
in una Sesto sempre più protagonista a livello 
regionale e nazionale.
Per questo continuerò a portare avanti nuovi 
progetti con entusiasmo, passione e duro lavoro”.

Il Rinascimento Sestese 
attraverso la rigenerazione urbana

E’ stato rilasciato il 
permesso di costruire 
per la realizzazione, 
sul comparto ex Falck 
denominato Unione 
Zero, di uno studen-
tato universitario.
L’edificio, di 22.000 mq, 
ospiterà circa 700 posti 
letto e nascerà in una 
posizione strategica 
per gli studenti che, con l'ingresso della metropolita-
na M1 Sesto FS a 300 metri, potranno in pochi minu-
ti raggiungere l'Università Bicocca, l'Università degli 
Studi di via Festa del Perdono e l'Università Cattolica, 
tutte in prossimità di fermate della metropolitana.
Dopo l'inizio della costruzione della Stazione a 
Ponte, parte dunque anche quella degli edifici pri-
vati di interesse generale nella prima delle aree ex 
Falck che tornerà a nuova vita.
“Sono molto soddisfatto di questo traguardo rag-
giunto come assessore. 
Insieme agli uffici tecnici abbiamo fatto un gran la-
voro in questi anni e finalmente iniziamo a vedere 
i frutti. Avanti cosi. Direzione futuro”, commenta 
l’assessore Lamiranda.

Studentato: rilasciato 
il permesso di costruire

https://www.ilfidocustode.com/
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A Sesto San Giovanni il presidio del 
territorio non si ferma mai e i nume-
ri parlano chiaro: nei soli mesi estivi, 
oltre all’attività ordinaria, 5 arresti, 
3 kg di stupefacenti sequestrati, 36 
Daspo, 12 pattuglioni, 68 controlli di 
Polizia Stradale e Amministrativa e 
un’intera mattinata di rimozione vei-
coli abbandonati usati come discarica 
nelle aree cortilizie dei quartieri popo-
lari. “Sono stato chiamato dal Sindaco 
Roberto Di Stefano a gestire un am-
bito strategico per la città” - dichiara 
l’assessore Luca Nisco che, oltre alla 
delega alla Polizia Locale, ha anche la 
delega alla Cultura , “due temi – con-

tinua – che toccano molto da vicino la 
vita dei cittadini e la cui interconnes-
sione intendo perseguire durante il 
mio mandato amministrativo”.
“La percezione della sicurezza deri-
va da un territorio ben presidiato – 
continua l’assessore Nisco – e dalla 
certezza che l’Amministrazione sia in 
grado di tutelare l’incolumità dei suoi 

cittadini e i loro diritti. Il Corpo di Poli-
zia Locale che ho trovato al mio inse-
diamento è ben motivato, gli agenti 
possiedono competenze trasversali 
e qualificate che consentono loro di 
svolgere mansioni differenti. Uno dei 
fiori all’occhiello del corpo di Polizia 
Locale, per esempio, è il Nucleo di 
Polizia Giudiziaria che intendiamo 
potenziare nel corso del mandato”.
“Andremo a implementare anche il 
pattugliamento del territorio – ag-
giunge il Sindaco Roberto di Stefa-
no –  anche se il momento storico 
è difficile e le risorse sono limitate. 
La sicurezza però è e resta una pri-

orità della nostra Amministrazione”.
“Proprio per questo motivo – con-
clude l’assessore Nisco – sto effet-
tuando una ricognizione completa 
della situazione esistente per poi 
valutare quali siano le risorse, sia 
economiche sia in termini di perso-
nale, da destinare agli obiettivi mag-
giormente strategici. Alla valutazio-
ne e alla programmazione, però, si 
affianca un’altra azione per me fon-
damentale: la conoscenza del terri-
torio. Io sono il primo a scendere in 
campo per verificare le segnalazioni, 
solo così posso dare un riscontro 
serio e puntuale ai cittadini”.

Grazie a un accordo tra Amministra-
zione comunale ed Enel X, l’illumina-
zione pubblica in città  diventerà a led 
(come in via Picardi, al Villaggio Falck e 
in via Marx).
“Avremo non solo strade più sicure ma 
anche un risparmio energetico del 71% 
e meno inquinamento luminoso: saran-
no, infatti, 1.821 le tonnellate in meno 
di anidride carbonica immesse in atmo-

sfera”, dichiara il Sindaco Roberto Di Ste-
fano che nei mesi scorsi ha presentato 
l’accordo in aula consiliare (foto a destra).
Questi gli altri interventi che renderanno 
la città non solo più sicura ma anche più 
smart:
• 6.124 nuovi apparecchi a led
• 555 ricablaggi 
• 101 sistemi di telecontrollo
• semafori in grado di regolarsi in base 

ai flussi del traffico e con dispositivi 
sonori per i non vedenti

• illuminazione dei passaggi pedonali 
più critici 

• installazione di un sistema di video 
sorveglianza in grado di rilevare i flussi 
di mobilità e i comportamenti perico-
losi dei cittadini

• rinnovo di oltre 14.000 metri di linea 
elettrica.

SESTO I CITTADINI l Sicurezza
Sesto si conferma modello nazionale per la Sicurezza

Grazie a Enel X nuova illuminazione a led

www.ambrostore.it
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SESTO IL TERRITORIO l Mobilità
Strisce blu: avviate le zone cuscinetto
Dal primo settembre, come 
preannunciato, sono state 
avviate le prime due zone 
cuscinetto nelle quali si 
sono riscontrate le mag-
giori criticità nella gestione 
della sosta tra vie dedicate 
alla sosta a pagamento e 
quelle libere. 
“Ci siamo mossi subito a 
seguito delle segnalazioni 
e delle richieste dei cittadi-
ni – dichiara l’assessore alla 
Mobilità Antonio Lamiran-
da – e abbiamo attivato le 
prime due zone cuscinetto. 
In particolare per l'ambito 
ZPRU zona Centro le stra-
de interessate sono via dei 
Giardini, Via Modena, ed ini-
zio viale Marelli (Colosseo). 
Nella ZPRU zona Rondò le 
zone cuscinetto sono state 
attivate nelle vie Po, Batti-
sti e Risorgimento ricom-
prese tra le vie Rovani e Via 
Magenta”.
I residenti di queste zone 
potranno attivare libera-

mente il pass resistenti che 
consentirà loro di posteg-
giare nelle strisce blu gratu-
itamente. 
Inoltre in via sperimentale 
fino al 31 dicembre 2022 
verrà anche attivato l'ab-
bonamento "residenti" fuori 
dalle ZPRU al costo di 48,00 
euro annui (4 euro al mese a 
scalare, quindi da settembre 
euro 16, da ottobre euro 12, 
da novembre euro 8 e solo 
dicembre euro 4).

Questo abbonamento con-
sentirà, solo a chi è residen-
te a Sesto San Giovanni fuo-
ri dalle zone a pagamento 
(SESTO FS - Rondò Centro 
- Marelli) ma ha un centro 
di interesse al loro interno 
(lavoro o domicilio in senso 
ampio), di poter posteggiare 
liberamente sulle strisce blu 
nell'ambito prescelto.
Per i cittadini non residenti 
a Sesto San Giovanni con-
tinueranno ad essere loro 

applicate le condizioni di 
sosta vigenti. 
“Successivamente – con-
clude l’Assessore – con il 
gestore verranno analizzati 
i dati di questa fase speri-
mentale e, nel caso, ver-

ranno apportate le ulteriori 
correzioni agli ambiti (in 
particolare quello SESTO 
FS Montegrappa / Casira-
ghi) e valutato se confer-
mare l'abbonamento spe-
rimentale”.

Dopo più di un anno 
di lavori da parte 
della società Mila-
no-Serravalle e gli 
esiti positivi del col-
laudo finale, final-
mente è stato ria-
perto lo svincolo di 
ingresso della Tan-
genziale Est di Sesto 
San Giovanni in via Di 
Vittorio, chiuso per 
lavori di consolidamento di parte della carreggiata.
Finalmente finisce un forte disagio per tutti gli utenti 
di questa importante infrastruttura.

Riaperto lo svincolo 
della Tangenziale Est

www.firmatiuniabita.it
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SESTO IL TERRITORIO l Mobilità
38mila metri quadrati di nuove asfaltature

La nuova ciclopedonale del Parco Bergamella

Più di 38mila mq di nuove 
asfaltature effettuate tra 
giugno e settembre, più del 
doppio rispetto a quelle re-
alizzate negli ultimi tre anni, 
effettuati con una tecnica che 
permette di dimezzare i costi 
e aumentare così il numero di 
strade rimesse a nuovo.
“Rispetto alla tecnica tra-

dizionale, che prevedeva 
l’asfaltatura di tutta la stra-
da – spiega l’assessore alla 
Mobilità Antonio Lamiranda 
- si è invece deciso di asfal-
tare solo la parte di scorri-
mento e non anche quella 
dedicata ai parcheggi.
La zona di strada utilizza-
ta come parcheggio, infatti, 

risulta meno degradata  e, 
così facendo, è possibile ri-
sparmiare soldi da destinare 
ad altre asfaltature”.
L’obiettivo è riasfaltare tutti i 
110km delle strade cittadine.
Le strade interessate dagli 
interventi sono state: via 
Modena, via La Fratta/Saint 
Denis, via Piave, via Fiorani, 

via Marsala, viale Rimem-
branze, Cimitero Vecchio, 
Cimitero Nuovo (interno), 
via Di Vittorio, via Cairoli, 
via Livorno, via Partigiani, 
via Pace, via Edison/Italia 
(fermata bus), via Edison/
Adamello, via Edison sud, 
parte di viale Matteotti, via 
Bandiera, via Vulcano.

Con la colorazione in rosso dell’asfal-
to e la posa della segnaletica avve-
nute nel mese di settembre, è prati-
camente terminata la realizzazione 
della nuova pista ciclopedonale della 
Bergamella, un pezzo fondamenta-
le della nuova mobilità dolce citta-
dina che collegherà  i tratti ciclabili 
già esistenti sul territorio sestese 
e i percorsi ciclopedonali che da via 
Crescenzago – Quartiere Adriano, 
attraversando il Parco Media Valle 
Lambro, portano fino alla Martesana.
La nuova pista, lunga 1350 metri, è 
larga 5 metri per consentire il pas-

saggio sia ai pedoni che ai ciclisti, e 
sarà realizzata su fondo regolare, 
sicuro e accessibile a chi ha una mo-
bilità ridotta (il tracciato sarà pratica-
mente pianeggiante). La nuova pista 
ciclopedonale sarà dotata di impianto 

di illuminazione a led con pali di 4 me-
tri fuori da terra, segnaletica stradale 
sia verticale che orizzontale funzio-
nale, riconoscibile, chiara e univoca.
Nel frattempo, sono in corso i lavori 
per la realizzazione del tratto di 1,2 
km di pista ciclabile su viale Gramsci 
dalla Stazione FFSS (angolo Gram-
sci/Petrarca) al Rondò. Grazie a 
questo intervento verrà completato 
il percorso ciclabile di viale Gramsci: 
il nuovo tratto, infatti, si unirà ai due 
tratti già esistenti (cioè quelli da via 
Pasolini a Puccini e da Puccini a Pe-
trarca) e creerà un unico percorso. 

Insieme alla ciclabile terminata tra via 
Pisa e via Sacco e Vanzetti e a quella 
in progettazione da via Manin al Na-
viglio-Martesana, la rete bicipolitana 
di Sesto prende sempre più forma.
“La Sesto del Fare si dimostra sem-
pre in prima linea per quanto riguarda 
la mobilità sostenibile, l’attenzione 
all’ambiente e la fruizione dei parchi 
tutti i giorni dell’anno. Ringraziamo 
Regione Lombardia per l’importante 
contributo e per la sua costante at-
tenzione ai territori”, hanno dichiarato 
il Sindaco Di Stefano e l’assessore alla 
Mobilità Lamiranda.

http://www.anfaasnordmilano.it
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SESTO IL TERRITORIO l Ambiente
Ecomobile: un passo avanti nella raccolta differenziata

Giardino Cossetto: terminati i lavori

A Sesto la raccolta differen-
ziata fa un passo in avanti 
grazie alla Ecomobile, una 
vera e propria piattaforma 
ecologica su ruote che, ogni 
sabato, sarà presente in uno 
dei quattro mercati rionali 
per raccogliere rifiuti speciali.
“L’ecomobile – spiega l’as-
sessore all’Ambiente Gio-
vanni Fiorino – è attrezzata 
per raccogliere toner esausti 
delle stampanti casalinghe, 
vernici, bombolette spray, 
pile e batterie usate, far-
maci scaduti, olio vegetale o 
minerale, piccoli elettrodo-
mestici, cellulari, lampadine 
o piccoli schermi”.
La piattaforma ecologica mo-

bile è attrezzata anche per il 
recupero di piccole quantità 
di vestiti e scarpe usati e in 
buone condizioni che, una 
volta recuperati dalle asso-
ciazioni di volontariato au-
torizzate, potranno essere 

utilizzati da chi ne ha bisogno.
L’ecomobile sarà presen-
te dalle 7.00 alle 12.00 nei 
mercati del sabato con que-
sto calendario: 1° sabato 
del mese in via Monti (mer-
cato Rondinella); 2° saba-

to in via Bandiera (mercato 
Sesto Nuova), 3° sabato in 
via Marx (mercato Marx), 4° 
sabato in via Puricelli Guerra 
(mercato Sesto vecchia).
“Siamo certi – dichiara-
no il sindaco Di Stefano e 

l’assessore Fiorino – che 
questo comodo sistema di 
smaltimento possa far ri-
sparmiare tempo ai cittadini 
aiutandoli a smaltire corret-
tamente i rifiuti speciali”.
“Stiamo, inoltre, lavorando - 
conclude l’assessore Fiorino 
- anche su nuovi macchinari 
che, mi auspico, vengano 
presentati presto alla cit-
tà, con l’obiettivo di tenerla 
sempre più pulita”.
Per i materiali ingombranti 
continua il servizio gratui-
to di raccolta a domicilio su 
prenotazione, contattando 
dalle 9.00 alle 16.00 da lu-
nedì a sabato il numero verde 
800.329650.

Terminati i lavori di riqualificazione del giardi-
no Norma Cossetto, tra le vie XXIV Maggio e 
Cavallotti.
Il giardino, di poco più di 10mila mq, ha visto 
il miglioramento di tutti gli spazi esistenti e 
la realizzazione di nuovi percorsi pedonali, la 

posa di panchine, la realizzazione di due aree 
cani, la recinzione di tutto il giardino, la cre-
azione di una nuova area giochi inclusiva per 
bambini e di un’area fitness. 
Il tutto con un nuovo impianto di videosorve-
glianza e di una nuova illuminazione.

“Il giardino Cossetto è solo il primo di una se-
rie di interventi che, nel suo secondo man-
dato, l’Amministrazione ha intenzione di ef-
fettuare compatibilmente con le disponibilità 
di bilancio”, dichiara l’assessore all’Ambiente 
Giovanni Fiorino.

https://casadellabatteriasrl.com/


SETTEMBRE/OTTOBRE 2022 11

https://www.centrorevisionirimembranze.it/
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Grazie alla vittoria nel bando europeo WiFi 4 EU, 
a Sesto San Giovanni la rete pubblica, libera e 
gratuita si amplia e raggiunge nuove zone della 
città, affiancandosi alla vecchia rete (migliorata e 
potenziata) Sesto WiFi pubblico.
"Adesso - spiegano il Sindaco Roberto Di Stefano 
e l'assessore all'Innovazione Marco Lanzoni - è 
possibile navigare gratis con il telefono, portati-
le o tablet senza limiti di tempo presso: giardini 
di via Sacchetti-Campari, Carroponte, giardini 
Picardi, Biblioteca dei ragazzi e scuola Civica di 
Musica e Danza in piazza Oldrini, piazza Petazzi, 
Sesto Rondò, piazza Santa Maria Ausiliatrice alla 
Rondinella, parco di via Mincio alla Pelucca e in via 

Migliorini al villaggio Falck" Continua anche il ser-
vizio di WiFi pubblico nelle sedi comunali: Anagra-
fe e Aula del Consiglio comunale in piazza della 
Resistenza, Comando di Polizia Locale in via Vo-
lontari del sangue, Ufficio tributi in viale Edison.

Il Comune di Sesto San Giovanni 
ha vinto il progetto per il bando 
PNRR 1.2 “Abilitazione al cloud 
per le PA locali”, ottenendo un 
finanziamento di 376mila euro 
per la digitalizzazione.
"I fondi - spiega l'assessore 
all'Innovazione Marco Lanzoni 
-  verranno utilizzati per sosti-

tuire le infrastrutture digitali 
- principalmente per i settori 
edilizia, tributi, ragioneria, af-
fari generali, protocollo e ser-
vizi demografici – così da pas-
sare da una gestione su server 
locali a una soluzione in cloud, 
superando così la necessità 
di aggiornare periodicamente 

l’hardware e i software, con 
enormi vantaggi in termini di 
performance, sicurezza e otti-
mizzazione dei costi.
Continua così il percorso verso la 
migrazione dei servizi sul cloud 
e di un costante adeguamento 
alle linee guida dell’Agenzia per 
l’Italia Digitale (AGID).

SESTO I CITTADINI l Innovazione
WIFI: si ampliano le zone libere 
grazie al bando WIFI4EU

376 mila euro per la digitalizzazione

Il Comune ha un nuovo canale di comunicazione 
su WhattsApp. Un modo diretto, veloce e facile 
per avere informazioni sui servizi, notizie di inte-
resse pubblico e comunicazioni sugli eventi più 
rilevanti in città.
Per iscriversi è necessario salvare sulla propria 
rubrica il numero 366.5855457 e inviare a questo 
numero un messaggio WhattsApp con scritto “ok”.
Il servizio è gratuito e anonimo, non serve per 
chiedere informazioni al Comune (lo staff non ri-
sponde a messaggi, telefonate o videochiamate) 
o per fare segnalazioni (per le quali si può usare 
l’app Municipium), ma solo per ricevere le notizie.
L’invio dei messaggi sarà settimanale - a meno 
che non si verifichino emergenze da comunicare 
tempestivamente - e questi conterranno infor-
mazioni di servizio (scadenze, novità sui servizi 
o di interesse generale), eventi, iniziative ed ap-
puntamenti.
Iscrivendosi si autorizza il Comune ad inviare in-
formazioni e sarà possibile disiscriversi in ogni 
momento inviando un messaggio Whattsapp con 
scritto “cancellami”.
La privacy sarà pienamente tutelata: il nume-
ro di telefono degli iscritti sarà infatti usato solo 
per l’invio dei messaggio WhattsApp del Comune, 
come previsto dal Regolamento Europeo sulla pri-
vacy 2016/679.

Il Comune su WhattsApp

https://www.clima-si.it/
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SESTO IL TERRITORIO l Lavori pubblici

A fine luglio il Consiglio comunale ha aggior-
nato il Piano triennale delle opere pubbliche, 
aumentando di oltre 7 milioni di euro gli stan-
ziamenti per una serie di interventi in program-
ma per adeguare gli stanziamenti all’aumento 
delle materie prime. 
In particolare i nuovi stanziamenti saranno 
utilizzati per lo Skatepark nel parco rurale di 
Cascina Gatti, per la manutenzione straordi-
naria e modernizzazione di ascensori e mon-
tascale degli stabili comunali, per l’adegua-
mento sismico, l’efficientamento energetico 
e antincendio della scuola primaria Oriani, per 

l’adeguamento statico e sismico, l’efficienta-
mento energetico, impiantistico, e l’abbatti-
mento barriere architettoniche della Biblioteca 
Centrale, per l’adeguamento statico e sismico, 
l’efficientamento energetico, impiantistico e 
l’abbattimento barriere architettoniche dell’Ex 
asilo Montessori, che diventerà un nuovo cen-
tro polifunzionale per le famiglie, per l’adegua-
mento sismico, l’efficientamento energetico, 
la manutenzione straordinaria e la ristruttura-
zione della Scuola primaria Marzabotto, per la 
videosorveglianza, i cablaggi e progettazione 
apparati strumentali e per la riqualificazione 

del Quartiere Primavera tra le vie Magenta e 
Leopardi.
Il Piano Triennale delle Opere pubbliche preve-
de un investimento totale di quasi 94 milioni di 
euro, ai quali vanno aggiunti circa 160 milioni le-
gati alla rigenerazione urbana delle aree ex Falck.
“Coraggio, visione strategica e programmazio-
ne sono le caratteristiche della nostra azione 
amministrativa nell’esclusivo interesse della 
nostra città e del suo sviluppo a beneficio dei 
cittadini”, commentano il sindaco Roberto Di 
Stefano e l’assessore ai Lavori Pubblici Lore-
dana Paterna.

Oltre 7 milioni di euro per le opere pubbliche 2022-2024

Consegnato il primo lotto dei lavori 
di riqualificazione delle case SAP di 
via Campestre 250.
I lavori di efficientamento energeti-
co hanno visto la posa di nuovi ser-
ramenti, la posa del cappotto, l’in-
stallazione di valvole termostatiche 
e di un misuratore di consumi negli 
appartamenti, una nuova centrale 

termica e l’allacciamento al teleri-
scaldamento, il rifacimento di tetto, 
grondaie e balconi, il superamento 
delle barriere architettoniche nelle 
parti comuni e il ripristino delle pavi-
mentazioni dei percorsi esterni.
“L’impegno della nostra Amministra-
zione – dichiara Loredana Paterna, 
assessore ai Lavori Pubblici - si è 

subito concentrato sulla riqualifica-
zione del patrimonio pubblico e degli 
edifici pubblici, nell’ottica di garantire 
benefici in termini di abbattimento 
consumi e impatto ambientale. E’ una 
nostra priorità rispondere, in maniera 
organica, alle esigenze dei cittadini 
con l’obiettivo di garantire manu-
tenzioni e rigenerazioni degli stabili 

comunali in tempi ragionevoli. Conti-
nueremo a privilegiare questo percor-
so di costante dialogo con i cittadini”.

Case di via Campestre 250: continua 
la riqualificazione del patrimonio pubblico

https://www.viganocalzature.it/
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Educazione, Infanzia, Welfare, Servizi Sociali, Ser-
vizi alla Persona, Integrazione Socio-Sanitaria, 
Politiche Abitative, Politiche Giovanili, Pari Oppor-
tunità, Famiglia, Reddito di Cittadinanza, Politiche 
attive del Lavoro. Questo è il complesso Assesso-
rato guidato da Roberta Pizzochera, al suo secondo 
mandato con il Sindaco Roberto Di Stefano. Il primo 
obiettivo sul quale l’Assessore è già al lavoro è un 
tavolo di coprogrammazione che vede al centro le 
Politiche attive del Lavoro a sostegno delle politi-
che abitative, delle politiche giovanili, delle pari op-
portunità e delle politiche sociali. 
“Il lavoro – spiega l’Assessore Pizzochera - è di fat-
to l’energia, il motore che può dare vita a un percor-
so risolutivo delle problematiche legate agli ambiti 
delle fragilità. Per esempio,

pensiamo a una famiglia in cui uno o entrambi i 
genitori perdono il lavoro e magari nasce un figlio. 
Questa situazione di temporanea fragilità può de-
terminare uno sfratto per morosità incolpevole.
Le misure a sostegno della morosità  incolpevole 
sono, però, una falsa soluzione, sono solo tempo-
ranee, non risolutive: non si trova infatti nessun 
privato che affitti un appartamento senza garanzie 
e le garanzie arrivano solo dal lavoro e a tempo in-
determinato”.
“Per dare ossigeno alle Politiche attive del Lavoro 
sto avviando un tavolo di coprogrammazione in cui 
siedano come attori i centri di formazione,  le coo-
perative sociali in grado di offrire un supporto edu-
cativo e sociale (non formativo), i corpi intermedi 
delle imprese e le imprese. Credo debba cambiare 

la modalità di preparazione delle persone: affinché 
il percorso sia produttivo occorre infatti adottare 
lo sguardo dell’impresa capendo di cosa l’impresa 
ha bisogno e preparando le persone a rispondere ai 
bisogni dell’impresa. Oggi non possiamo più pen-
sare, come in passato, che il mondo del lavoro si 
adegui alle fragilità perché ogni intervento in que-
sto senso non potrà essere risolutivo. Ogni persona 
con una fragilità temporanea ha un talento su cui 
possa poggiare la sua rinascita sociale e, da parte 
nostra, la presa in carico deve continuare fino all’in-
serimento lavorativo vero e proprio”.
Nel mese di ottobre partiranno gli incontri inter-
locutori per la costituzione del Tavolo che sarà poi 
formalizzato sulla base della legge di coprogetta-
zione del 2021.

Approfittando della pausa estiva, il 
Comune è intervenuto in una serie di 
scuole per accogliere i bambini al rien-
tro dalle vacanze.
Alla scuola dell’infanzia Luini è stato 
realizzato un montascale per l’accesso 
alla struttura; alla scuola dell’infanzia 
Savona è stato rinnovato il blocco dei 
servizi igienici, si è provveduto alla tin-
teggiatura dei locali e all’ampliamento 
del laboratorio, mentre in Giocheria è 
stata applicata una pellicola di sicurez-
za sui vetri, è stato adeguato l’impian-
to elettrico e le luci, è stato sostituito il 
vecchio sistema di riscaldamento, sono 
stati tinteggiati i locali ed è stato ripri-
stinato il tetto.
Nella scuola secondaria Don Milani 
sono stati adeguati gli impianti elettrici, 
sono stati rifatti i servizi igienici, è stato 
rinforzato il solaio ed è stato fatto un 
adeguamento statico e antisismico.
Alla primaria XXV aprile, infine, è stato 
realizzato un adeguamento impianti-

stico con modifiche all’apparato di illu-
minazione.

SESTO I CITTADINI l Politiche sociali
Welfare: a ottobre un tavolo di coprogrammazione

Nella pausa estiva 
tanti lavori nelle scuole

Dopo l’aggiudicazione del 
2021 alla società Oro Verde la 
serra si è trasformata in un’o-
asi floro-faunistica a disposi-
zione degli studenti della città, 
dove fare attività e laboratori 
alla scoperta della natura e 

dei suoi segreti e imparare a 
rispettarne gli equilibri. 
I laboratori, gratuiti, sono ri-
volti alle scuole di Sesto (e 
non solo) dietro prenotazio-
ne alla mail: serramylius@
oroverde.it.

Laboratori all’Oasi Mylius
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https://centrolecupole.com/
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Nel Parco 9 Novembre ha 
aperto lo skyfitness, una 
grande palestra con tanti 
attrezzi per fare allenamen-
to sportivo all’aperto.
L’area fitness, grande circa 
200 mq, è aperta a tutti, dai 
14 anni fino ai 99, ed è ac-
cessibile anche a persone 
con disabilità. “Nell’anno in 
cui siamo Città Europea del-
lo Sport abbiamo voluto dare 
ai sestesi la possibilità di fare 
sport sempre. Per questo, 
nel Parco 9 Novembre e nel 
giardino Norma Cossetto, ab-
biamo realizzato aree fitness 

all’aperto. Appositi cartelloni 
spiegano come usare gli at-
trezzi per agevolare anche 
chi non li avesse mai usati”, 
dichiara il Sindaco Roberto Di 
Stefano che ha anche la dele-
ga allo Sport.
“L’area fitness – conclude 
il Sindaco – è costata com-

plessivamente 57.139,20 
euro di cui 40.000,00 euro 
finanziati dal Bando Sport 
Outdoor 2021 di Regione 
Lombardia”.
Questi i circuiti e gli at-
trezzi presenti al Parco 9 
Novembre:
• Circuito Corpo Libero Lar-

ge per “STREET WORKOUT” 
progettato secondo i suggeri-
menti della Federazione Stre-
et Workout composto da:

• panca addominale
• spalliera
• scala orizzontale inclinata 

per garantire l’accesso e 

l’utilizzo anche a persone 
con disabilità motorie

• coppia di parallele con 
distanza differenziata e 
maniglioni per accesso a 
persone su sedia a rotelle

• barre orizzontali
• barre parallele con altezze 

diversificate
• tubolari verticali “bandiera”
• 10 attrezzature fitness 

per l’allenamento isotoni-
co e cardio

Accessibili e fruibili in sicurez-
za, in autonomia e comfort da 
persone con disabilità e dai 
bambini.

• High Pulley per: dorsali, 
pettorali, bicipiti e tricipiti

• Bench Press
• Hydraulic triceps
• Chin-up and Dip – Strut-

tura doppia per trazioni e 
flessioni

• Small Tai chi wheels
• Hand Bike accessibile an-

che a utenti su sedia a ro-
telle

• Seduta con cyclette con 
postazione per ricarica 
USB

• Outdoor Kickbox
• Bici ellittica
• Stepper

L’associazione “Gli Asinauti” è aperta 
alle visite didattiche. Presso la loro sede, 
in via Parpagliona a Sesto, una fattoria 
con tanti animali e tante attività didatti-
che aspetta i piccoli studenti sestesi.
Nella Scuola in fattoria i bambini e i ra-
gazzi potranno osservare ed entrare in 
contatto con i cavalli, gli asini, le capre e 
altri piccoli animali e potranno così ar-

ricchire le proprie esperienze cognitive, 
emozionali e sociali. L’obiettivo è quello 
sia di educare a comportamenti adeguati 
verso gli animali, l’ambiente e la società, 
sia quello di favorire le interazioni di grup-
po tra i ragazzi attraverso attività con il 
cavallo, l’asino e le escursioni in bicicletta.
Tra le attività proposte: 
– brevi cenni di carattere generale sugli 

animali della fattoria, i cavalli e gli asini
– prove pratiche su come si strigliano i 
cavalli e gli asini, pulizia degli zoccoli e 
conduzione alla corda.
– battesimo della sella.
Le scuole interessate possono inviare una 
mail a: gliasinauti@yahoo.it, oppure tele-
fonare al 3293052103 per concordare 
una data.

SESTO I CITTADINI l Sport
Tanto sport e non solo in palestra!

Una fattoria didattica dagli Asinauti sestesi

https://www.spacciocchialibellavista.com/
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Ha debuttato il 30 settembre alla 
Casa delle Associazioni la mostra 
fotografica “Fuori Sport” realizza-
ta dal Gruppo Fotoamatori Sestesi 
in collaborazione con l’assessorato 
alla Cultura. 
“Sesto San Giovanni Città dello Sport è 
stato un inatteso evento che ha fatto 
incontrare la passione dello sport con 
la passione della fotografia. La pas-

sione ci ha portato in porzioni signifi-
cative della città… è li che gli sportivi 
si sono esibiti… è li che la fotografia 
ha catturato aliti di vita consegnan-
doli alla storia… è così che abbiamo 
voluto far riecheggiare la nostra idea 
di animazione. Un mostrare in manie-
ra diversa uno dei nostri frammenti di 
movimento o, magari, semplicemente 
rintracciarlo e rimetterlo in moto per 

un nuovo spettacolo perché è già par-
te di noi, perché sono i nostri corpi che 
si muovono in città, perché e la nostra 
luce che catturiamo”, spiega il GFS.
“Questo lavoro merita di essere visto 
da tutti i sestesi, per questo – com-
menta l’assessore alla Cultura Luca 
Nisco – sarà itinerante. La mostra 
resterà allestita alla Casa delle Asso-
ciazioni fino al 6 ottobre e poi si spo-

sterà in diverse location cittadine”.
Dal 5 al 20 novembre sarà al Centro 
Sarca, main sponsor di Sesto Città 
Europea dello Sport 2022.

Anche quest’anno le Ci-
viche Scuole di Sesto 
San Giovanni ripartono 
puntuali e ripropongono 
le loro lezioni di musica, 
danza, arte e lingue stra-
niere a partire da ottobre. 
Le quattro scuole agisco-
no sempre più in sinergia 
tra di loro e propongono sia percorsi classici e or-
mai irrinunciabili che grandi novità, come i nuovi 
corsi di danza di danza moderna, i nuovi docenti di 
strumento e canto, le nuove proposte della scuo-
la d’Arte e la proposta di un corso di giapponese 
alla scuola Arendt che si somma alle altre lingue 

più diffuse e già presen-
ti. Proprio “Le radici della 
storia e le ali del futuro” è 
stato scelto come slogan 
di quest’anno, per eviden-
ziare il valore di una tra-
dizione importante per la 
città e la volontà di guar-
dare in avanti, stando al 

passo con i tempi, rinnovandosi. È possibile iscri-
versi anche ad anno scolastico iniziato, venendo 
di persona in piazza Oldrini 120, scrivendo a info.
civiche@csbno.net o consultando il sito www.
scuolecivichesestosangiovanni.net, dove si trova-
no informazioni e contatti.

SESTO I CITTADINI l Cultura
FUORI SPORT, lo sport sestese in mostra

Ripartono le civiche con nuovi corsi
In collaborazione 
con la Libreria della 
Famiglia, la Biblio-
teca civica organiz-
za per sabato 15 ot-
tobre alle 18, nella 
sala conferenze di 
Villa Mylius, la pre-
sentazione del libro 
“Che male c’è” di 
Marco Giangrande.

“Che male c’è”, il 15 
ottobre in Villa Mylius

https://www.armerialunanera.it/
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Desidero approfittare di questo spazio per 
ringraziare i sestesi per averci dato ancora 
una volta l’onore, di questo secondo man-
dato. Siamo sempre più motivati a fare il 
meglio per il bene della nostra comunità.

Le nostre attività non si sono mai fermate, ma attraverso 
il rinnovato corso di questa amministrazione la Lega ha 

voluto imprimere sin da subito una forte spinta nella di-
rezione del miglioramento dei servizi. La direzione scelta 
sul piano della sicurezza con la Polizia Locale è stato sin 
da subito quella di appianare quanto prima le divergenze 
del passato, per convergere sulla volontà di migliorare la 
presenza ed i servizi offerti alla città.
Il Comando ha risposto con entusiasmo i nuovi stimoli 

con risultati di rilevo. Ad oggi si sono svolte operazioni 
speciali che hanno portato all’arresto di 5 persone per 
spaccio di droga, con sequestro di stupefacenti per circa 
3 Kg., segno di attenzione e rinnovato impegno verso la 
nostra città.

Nicoletta Pini
Capogruppo Lega

AmiAmo Sesto è una lista Civica nata tra 
persone accomunate dalla medesima vi-
sione e identità politica,legati all’interesse 
pubblico.I progetti e le idee proposti dai 
cittadini vengono portati avanti perché il 

nostro compito è quello di ascoltare i cittadini vivendo la 

città.In questi anni ci siamo battuti con una raccolta firme 
per il celere ripristino della Terapia Intensiva dell’Ospedale 
di Sesto.L’implementazione delle telecamere di videosor-
veglianza e la sfida sulla digitalizzazione sono punti fermi 
del nostro agire.Ci siamo impegnati perché vengano creati 
eventi e momenti di aggregazione che riportino la gente 

a vivere la città anche in questo modo.Non abbiamo di-
menticato.Stiamo già lavorando nella certezza di riuscire a 
breve a realizzare un evento pubblico.Attraverso il nostro 
impegno vogliamo che Sesto sia attraente per tutti quelli 
che intendono vivere il loro futuro nella nostra città.

Mario Molteni - Capogruppo AmiAmo Sesto

La lista Di Stefano Sindaco ha mantenuto, 
anche in questo secondo mandato, un'im-
portante delega al Welfare all'interno della 
quale, il nostro assessore Roberta Pizzo-
chera sta lavorando a un innovativo tavo-

lo di coprogettazione che parte dalle politiche attive del 

lavoro per dare risposte concrete e stabili alle fragilità 
economiche e sociali del nostro territorio. Saranno chia-
mati al tavolo i centri di formazione, le cooperative sociali, 
i corpi intermedi delle imprese e, infine, le imprese stesse 
con l'obiettivo di formare le persone partendo dai loro ta-
lenti e cercando di incontrare i bisogni dell'impresa. Solo 

facendo incrociare la domanda di lavoro con un'offerta 
qualificata che è nostro compito creare, si darà stabilità 
a tante famiglie e si libereranno energie per supportare le 
persone con gravi bisogni e nessuna risorsa.

Federico Pogliaghi
Capogruppo Lista Di Stefano

SESTO IL GOVERNO l Consiglio Comunale

Forza Italia ha ricevuto dal Sindaco la de-
lega all’Ambiente, alla Tutela degli Ani-
mali e alla Protezione Civile. Da subito 
il nostro Assessore Giovanni Fiorino ha 
iniziato a monitorare il territorio seguen-

do i lavori già avviati e registrando i nuovi bisogni del-

la città, dimostrandosi sempre disponibile all’ascolto 
dei cittadini. Il nostro fondamentale obiettivo è quello 
di avere una città bella e pulita. E’ necessario quindi 
una buona programmazione degli interventi compati-
bilmente con le disponibilità di bilancio. Tra i risultati 
dell’Assessorato vogliamo ricordare il bellissimo suc-

cesso dell’ecomobile e la riqualificazione degli spazi 
verdi. Imprescindibile dal nostro operato la collabora-
zione con le Forze dell’Ordine per una città in ordine 
ma anche sempre più sicura. 

Gruppo Consigliare 
Forza Italia

Mai come negli ultimi mesi si è potuta toc-
care con mano l’importanza di avere un’am-
ministrazione con una visione concreta e 
chiara del futuro che attende Sesto San 
Giovanni. Dopo l’avvio dei lavori della sta-

zione a ponte di Renzo Piano, sono partiti, nelle scorse set-

timane, anche i lavori nel comparto Unione Zero ed è stato 
inoltre approvato il progetto dello studentato giovanile, 
struttura strategica per gli studenti di tutte le università 
di Milano. Tutto ciò, unito alla ristrutturazione dell’ex sede 
INPS di via Nazario Sauro, dimostra l’incisività di azione 
della destra di governo che auspichiamo possa guidare an-

che la nostra nazione sin dalle prossime settimane. Nulla 
sarebbe stato possibile senza il contributo fondamentale 
di Fratelli d’Italia e del suo Assessore Antonio Lamiranda, 
impegnati sin dal 2017 per il rilancio di Sesto.

Pietro Turolla
Capogruppo Fratelli d’Italia

Vorrei ritornare sulle Imprese e siete Voi gio-
vani che dopo una riflessione accurata pote-
te decidere se intraprendere questa strada 
che porta alla modifica o all'aggiunta di un 
articolo nella Costituzione italiana Ebbene 

Essere Imprenditori oggi sul ns territorio italiano è sem-

plicemente eroico! e vorrei fare insieme alcune riflessioni. 
Necessità di riappropriarsi della propria missione ovvero 
fare impresa,creare lavoro,creando un PIL procapite al pari 
del ns. prestigio internazionale. Questa è la sfida di oggi e 
perchè questo sia possibile è necessario un rapporto tra 
pubblico e privato, chiaro e trasparente. Rispetto delle nor-

me, non del consenso, pretendere più flessibilità legislativa, 
se questa porta a maggiori risultati economici per il paese. 
Le regole devono essere certe. Quindi vi siete mai chiesti 
perché la parola IMPRESA non compare all'interno della ns 
costituzione malgrado la ricchezza del suo contenuto?

Gianmaria Vincelli - Capogruppo Gruppo Misto

Con la campagna “VUOI ACQUISTARE UNO 
SPAZIO IN CITTÀ” il Comune ci informa della 
messa all'asta di diverse sue proprietà immo-
biliari: l’ex Cinema Apollo, terreni edificabili e ex 
sedi di associazioni.

Ci chiediamo come Città in Comune se non sia una (S)VENDITA 

del nostro patrimonio. Perché l’amministrazione vuole “fare 
cassa”, impoverendo il patrimonio pubblico piuttosto che va-
lorizzarlo?
Costruendo un bando adeguato, potevano nascere un nuovo 
giardino pubblico, un nuovo centro culturale, uno spazio di 
coworking. Magari grazie a organizzazioni che creano socialità, 

cultura e lavoro. La gestione del patrimonio pubblico dovrebbe 
coincidere con un processo di rigenerazione urbana in cui il re-
ale protagonista sia lo sviluppo cittadino ma la scelta di questa 
amministrazione è (S)VENDERE il futuro di Sesto San Giovanni.

Pagani Marialuigia, Capogruppo
Città in Comune con Foggetta Sindaco

L’imponente emergenza sociale sta in-
fluenzando sempre più anche la questione 
abitativa. La situazione del nostro territo-
rio, già compromessa, rischia di diventare 
ingestibile. Oltre alle centinaia di vicende 

esistenti, causate da morosità o impossibilità nell’ottene-

re l’assegnazione di un alloggio di edilizia pubblica, molte 
altre sono le nuove criticità. Basti pensare alla disgrega-
zione dei nuclei familiari, che a causa di una separazione 
portano il genitore ad abbandonare la casa familiare o 
all’estrema difficoltà nel concludere un contratto di loca-
zione, essendo il privato sempre più esigente rispetto alle 

garanzie. Tutto questo comporta un afflusso esagerato di 
richieste di intervento agli Uffici Comunali che non hanno 
le risorse necessarie per accogliere tutte le domande me-
ritevoli. Il diritto alla casa sarà una delle nostre priorità.

Hamdy Younes Soad, Capogruppo
Michele Foggetta Reinventiamo Sesto

Rincari sulla spesa e oscillazioni del prez-
zo dell’energia rischiano di non far tornare 
i conti a fine mese per famiglie, imprese e 
associazioni del territorio, come di tutto il 
Paese. Come Pd riteniamo che a livello co-

munale si possa agire da subito attraverso:

– L’innalzamento della fascia di esenzione dell’addiziona-
le comunale (ad esempio portandola a Є 23.000)
– La creazione di un fondo emergenziale per sostenere 
artigiani, commercianti e aziende.
– La revisione delle tariffe dei canoni e dei contributi alle as-
sociazioni che gestiscono beni comunali con finalità sociale.

Chiediamo all’amministrazione comunale di discutere 
insieme alla cittadinanza questi temi in occasione di un 
Consiglio comunale aperto che chiediamo sia messo al più 
presto a calendario. Ne parliamo su www.pdsestosg.it.

Yuri Maderloni
Capogruppo PD

Gruppo
Misto
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